

FEEDBACK OSCE KETERAMPILAN MEDIK SEMESTER 1 TA 2019/2020

19711193 - BAGAS NAUFALINO PRADANA

STATION	FEEDBACK
KOMUNIKASI	komunikasi sudah cukup baik, bisa mencari topik pembicaraan dengan baik, mohon ditanggapi sikap non verbal lawan bicara
PEMERIKSAAN KEKUATAN OTOT	IC jangan lupa sampaikan prosedurnya ya, tdk cuci tangan sbkm px namun mengerjakan stlh px, px sensibilitas langsung bandingkan ka-ki sesuai kn dermatomnya, jangan kanan semua baru kiri semua, mulai dari distal ke proksimal jangan sebaliknya, jangan hanya sensasi yang minta sebutkan tapi lokasi dan perbandingan sensasi ka-ki nya, kekuatan otot sudah ok
PEMERIKSAAN NERVUS CRANIALIS	"cara" sebaiknya dijelaskan saat informed consent (garis besarnya), jadi harus disetujui dulu oleh pasien, untuk detail pemeriksaan bisa saat akan dilakukan pemeriksaan sesuai dengan nervusnya. sebaiknya dilakukan di bed periksa. n.7 lidah sebaiknya juga diperiksa. n.8 pastikan telinga tidak ada sumbatan. n.12 sebaiknya juga mendorong lidah ke pipi.
PEMERIKSAAN REFLEKS FISILOGIS	sudah cukup baik, hanya saja sempat beberapa kali mengulang karena pemukulan tidak tepat sehingga refleks fisiologis tidak keluar. soal sempat tidak dibaca baik2 dan sempat hampir memeriksa tendon brachioradialis.
PEMERIKSAAN RHINOSKOPI ANTERIOR, SINUS DAN TENGGOR	tidak membersihkan alat sbkm px, tdk inspeksi sinus, penyebutan hasil pemeriksaan kurang sempurna
PEMERIKSAAN SEGMENT ANTERIOR	Posisi duduk harusnya berhadapan bersilangan. Pemeriksaan sampai kornea, pasien tdk lepas kaca mata. Pemeriksaan palpebra harusnya pakai lup. Cara pemeriksaan keratoskop salah. pemeriksaan konjungtiva dan sklera tidak lengkap.
PEMERIKSAAN TELINGA	Informed consent cukup baik, headlamp kok g dipakai dik?, pemeriksaan menggunakan spekulum belum dilakukan, kontraindikasi valsava-toynbee belum ditanyakan, interpretasi pemeriksaan valsava-toynbee tidak tepat, gambar masih perlu diperbaiki lagi yadik
PEMERIKSAAN VISUS	tidak menjelaskan jarak 5/6 meter, tidak melakukan pin hole pada kedua mata, px lapang pandang dipisahkan oleh meja (jaraknya lebih dari 1 meter) jadi px nya tidak valid, cara menjelaskan prosedur pemeriksaan dan hasilnya apa tolong lebih diperbaiki ya, visus OS 1/60 salah ya, dan utk pembacaan snellen masih tidak tepat, baru huruf pertama gaga sudah stop, harusnya dicoba dilanjutkan dulu dg huruf yg lain, oiya di awal px visus 2 mata terbuka itu salah ya
TEKNIK ASEPTIK	Mengikat masker hanya sekali, jadi tidak kuat, memindah duk gowning dimeja diluar area steril, meletakkan sarung tangan juga tdimeja tdk steril, saat gowning tangan menyentuh baju dalam dan menyentuh pundak...